
IVY Bridge Zeitverschwendung oder noch machbar
Beitrag von „plutect“ vom 29. November 2021, 17:33

Ich habe mir jetzt diese Asus GT710 geordert, rechne damit das ich sie in den nächsten Tage
bekomme. Bis dahin würde ich gerne mit der EFI für OpenCore beginnen, jetzt wollte ich 
bluebyte fragen ob es besser ist die Interne HD4000 zu deaktivieren, Whatevergreen einbinden
soll/muß ohne/mit Parameter sowie Mac Pro 6,1 als SMBIOS ?

Danke für Deine/Eure Unterstützung.
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